
Seniorenbeirat der Stadt Vallendar 
Protokoll der Sitzung vom Donnerstag,  
den 9. Mai 2019 
 

Beginn : 10:00 Uhr   Ende : 11:40 Uhr 
Anwesend: Frau Eiden, Frau Kray, Frau Pisters, Herr Kirch, Herr 

Schmidt, Hr. Jung (BM der Stadt Vallendar) 

 

Entschuldigt: Frau Schneider 

 

• Hr. Schmidt begrüßt die Mitglieder des Seniorenbeirates und Herrn BM 

Jung zur letzten Sitzung in dieser Legislaturperiode.  

 

• Tagesordnungspunkte 

• Der Arbeitskreis „Friedhofgestaltung“ trat in der Zwischenzeit 

nicht mehr zusammen. Dies wird in der nächsten Legislaturperiode 

erfolgen. 

• Auf der Seniorenmesse in Vallendar am 6. April 2019 war der 

Seniorenbeirat mit einem Stand vertreten. Frau Eiden, Frau Pisters 

und Herr Kirch standen als Ansprechpartner zur Verfügung. 

Dabei wurden 2 Vorsorgemappen vorgestellt, die Interessierte nach 

Eintrag in eine Liste erwerben können. Dies wurde bei der 

Bürgerversammlung am 12. April wiederholt. Frau Pisters und Herr 

Schmidt standen für Fragen zur Verfügung. Frau Pisters gab Herrn 

Jung / Hr. Pretz die Liste mit 65 Interessenten zur Vorsorgemappe. 

Diese wird von der VG Vallendar erstellt. 

• Die gemeinsame Sitzung der Seniorenvertretungen fand am 29. 

April 2019 statt. 

• Eingehend auf die Parkplatzsituation der Stadt Vallendar weist Hr. 

Jung darauf hin, daß am Rhein ein Monatsticket für 25 € und ein 

Tagesticket für 4 € erworben werden kann. 

• Hr. Schmidt bittet darum zu klären, in wieweit in den engen 

Straßen Mülleimer einseitig aufgestellt werden können, um den 

gegenüberliegenden Bürgersteig für Rollatorfahrer, Kinderwagen 

usw. frei zu halten. 

• Das Hinweisschild auf den vorhandenen Defibrillator wird 

beschafft. 

• Zwei Vorschläge für den zukünftigen Seniorenbeirat waren:  

• Seniorenwegweiser für Vallendar 

• Veröffentlichung der Mitwirkungsrechte des Seniorenbeirates. 

 
  

 



 

 

• Hr. Jung berichtet über die Probleme bei einem Gespräch mit LBM. 

Hierbei wurde u.a. über die Ausbesserung der Westerwaldstraße, die 

Ampelschaltung sowie über Bedienknöpfe an den Fußgängerüber-

gängen gesprochen. Offen bleibt weiterhin, wann diese Arbeiten vom 

LBM durchgeführt werden. 

 

• Eine abschließende Betrachtung der Tätigkeit des Seniorenbeirates 

weist auf einige Schwachpunkte hin: 

• Informationen über Beschlußvorschläge und Ergebnisse des 

Stadtrates bzw. seiner Ausschüsse fehlen, 

• Die Öffentlichkeitsarbeit ist verbesserungswürdig, 

• Ausbau der Tagespflegestellen. 

 

• Vorgeschlagen wurde die folgenden Veranstaltungen: 

• „Digitaler Nachlaß“ 

• „Rollatorführerschein“. 

 

• Hr. Jauch sprach über die Nutzung der Stadt- und Kongreßhalle für 

kulturelle Veranstaltungen. Der Seniorenbeirat sagte seine 

Unterstützung und seine Bereitschaft zu, sich daran zu beteiligen. 

 

• Hr. BM Jung bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit dem 

Seniorenbeirat und überreichte jedem Mitglied das Buch „aus der 

Reihe Archivbilder VALLENDAR 150 Jahre Stadtgeschichte“. Hr. 

Schmidt erwiderte im Namen der Mitglieder den Dank. 
 

 
 

 
Vallendar, den 14. Mai 2019 

       
(Vorsitzender des Seniorenbeirates der Stadt Vallendar) 


